

# Stellungnahme

Eingebracht von: Dancs-Hackstock, Susanne

Eingebracht am: 17.09.2020

---

Ich erhebe stärksten Einspruch auf die Änderung des Epidemiegesetzes!

Diese Gesetzesänderungen sind der reinste Wahnsinn und Hohn gegenüber eurem Volk!!!

Der behördlichen Willkür wird damit Tür und Tor geöffnet, dies ist weder mit unseren demokratischen Werten noch mit den Grundsätzen der Verfassung vereinbar!!!!

Außerdem sprechen die tatsächlichen Zahlen und Fakten für sich. Die PCR Tests sind nicht zulässig eine Auskunft darüber zu geben, ob jemand nun tatsächliche gerade an dem Corona Virus erkrankt ist, oder nur bereits einmal in Zeiten vor der Pandemie in Kontakt gekommen war. Ich bin mir sicher, dass Sie auch derartige Aussagen von renommierten Ärzten und Epidemiologen bereits kennen und es erschließt sich mir nicht, wie Sie weiterhin dieses Theater weiterspielen und das Schreckensgespenst erneut aufblasen können. Fast die ganz Bevölkerung Österreichs ist seit über einem halben Jahr in Angst und Panik.

Unsere Kinder werden derart traumatisiert, dass es mir schon fast den Magen umdreht!!

Unsere Wirtschaft wird von Ihnen einfach an die Wand gefahren, das ist unglaublich!

Bitte stoppen Sie diesen Wahnsinn sofort!

Und beginnen Sie die Wahrheit zu berichten und danach zu handeln.

Irgendwann wird das Volk nicht mehr nur tatenlos zusehen.

Noch achtungsvoll,

Susanne Dancs-Hackstock